
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
 
Autoria: 
 
RODRIGO SEMEDO 
 
 
Ementa:
 
O Vereador Rodrigo Adolfo Semedo, requer, ao Sr. Leonardo Antônio Abrantes, Secretário
Municipal de Infraestrutura, informações sobre os motivos, pelos quais a academia recebida
por ele ainda não ter sido instalada no Bairro Planalto.
 
 
 
 
 
 
 

N.° do Processo Nº do Protocolo Data do Protocolo Data de Elaboração

916/2022 916/2022 20/04/2022 12:52:27 20/04/2022 12:50:10

Tipo Número

REQUERIMENTO 92/2022

Principal/Acessório

Principal
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